

Einladung zur Bürger-Werkstatt „Huisheim und Gosheim – Fit für die Zukunft“

Derzeit wird für die Gemeinde ein Vitalitäts-Check zur Innenentwicklung erstellt. Es geht es darum gemeinsam unsere Gemeinde zu gestalten und fit für die Zukunft zu machen. Wie sollen sich unsere beiden Ortsteile in den nächsten Jahren weiterentwickeln? Was gefällt Ihnen bisher schon gut und wo sehen Sie Verbesserungsbedarf?

Helfen Sie mit bei der zukünftigen Gestaltung von Huisheim und Gosheim!

**Herzliche Einladung zur Bürger-Werkstatt
„Huisheim und Gosheim – Fit für die Zukunft“ am
23. Januar 2024, 19.00 – ca. 21.30 Uhr in der Sualafeldhalle**

1. Bürgermeister Harald Müller, Amt für Ländliche Entwicklung Schwaben & Planungsbüro Baader Konzept

Vitalitäts-Check – was ist das? Warum machen wir das?

Aktuell wird der Vitalitäts-Check für unsere Gemeinde erstellt. Bestandteil davon ist u.a. die Bestandsaufnahme von Innenentwicklungspotenzialen (z.B. Baulücken, leerstehende Wohngebäude oder Hofstellen) sowie der Versorgungsmöglichkeiten, der sozialen Einrichtungen und der Flächennutzung. Der Vitalitäts-Check ist die Grundlage für die weitere Entwicklung der beiden Ortsteile, um sie fit für die Zukunft zu machen. Uns liegt es daher besonders am Herzen, Sie als Bürgerinnen und Bürger, Junge und Ältere in diese Überlegungen einzubeziehen. Ihr Blickwinkel und Ihre Ideen sind uns wichtig!



Gemeinde
Huisheim